

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Kapolsek Tirtajaya bersama Anggotanya
Dampingi Warganya untuk mengikuti
Pengobatan Gratis di Lapangan
Karangpawitan Karawang**

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Jun 26, 2024 - 19:23



Kapolsek Tirtajaya bersama Anggotanya Dampingi Warganya untuk mengikuti Pengobatan Gratis di Lapangan Karangpawitan Karawang

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin, S.Pd bersama Anggotanya Bripka Asep Fransisco mendampingi Warganya untuk mengikuti Pengobatan Gratis di Lapangan Karangpawitan Karawang dalam rangka Giat Bakti Kesehatan untuk menyambut HUT Bhayangkara ke-78. Rabu (26/6/2024)

Sebanyak 37 (Tiga puluh tujuh) Orang dari warga Masyarakat wilayah kecamatan Tirtajaya yang berpartisipasi dalam Giat Bakti Kesehatan dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-78 di Lapangan Karangpawitan Karawang dan sudah mendapatkan Pelayanan Kesehatan secara Gratis oleh Tim Kesehatan atau dari para Dokter Spesialis.

"Alhamdulillah dengan adanya kegiatan Pelayanan Kesehatan Gratis oleh Polri, Kami dari Masyarakat Tirtajaya sangat terbantu dalam pelayanan Kesehatan Gratis yang digelar oleh Kepolisian Republik Indonesia. Harapannya semoga Polri semakin Jaya dan selalu diberikan kelancaran dalam menjalankan tugas kepolisian sebagai Pengayom dan Pelindung Masyarakat." Ucap Bpk. Muang (Masyarakat Desa Srijaya Kecamatan Tirtajaya)

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya

Akp Hasanudin, S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk kepedulian terhadap sesama di bidang kesehatan serta sebagai wujud rasa syukur kepada Tuhan yang maha esa yang telah memberikan Kelancaran dalam menjalankan tugas kepolisian sebagai Pengayom dan Pelindung Masyarakat. Jelasnya

Polres Karawang_AKPB Wirdhanto Hadicaksono

